



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



63-jährige Landwirten von Kuh getreten

Freitagfrüh gegen 08:00 Uhr näherte sich eine 63-jährige Landwirtin im Stall ihres Anwesens in St.Paul/Lav, Bezirk Wolfsberg, von hinten einer Kuh, um diese zu melken.

Plötzlich trat die Kuh mit dem Hinterfuß aus und traf damit die Landwirtin im Kopfbereich.

Sie erlitt dabei Verletzungen unbestimmten Grades und wurde nach med. Erstversorgung durch ihren Sohn von der Rettung in das LKH Wolfsberg eingeliefert.

